

## El Alcalde Ramón Ropero con los vecinos de la barriada de Las Peñitas

Escrito por Comité Local

Viernes, 07 de Octubre de 2011 09:31

---

Ramón Ropero, Alcalde de Villafranca de los Barros, se ha reunido esta noche con los vecinos de la barriada de Las Peñitas para escuchar sus necesidades y ha dado a conocer en qué situación están los próximos proyectos que se van a llevar a cabo en la ciudad, como Mercado, Befesa, construcciones de nuevas viviendas y naves en el polígono industrial, etc., así como otras cuestiones de nuestra localidad y de la región extremeña gobernada por el Partido Popular.

{jcomments on}